



AVISO DE PRIVACIDAD

El presente Aviso de privacidad tiene como objeto informarle sobre el tratamiento que se les dará sus datos personales cuando los mismo son recabados, utilizados y resguardados; conforme a la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares (LFPDPPP), vigente.

BELLA SKIN, MEDICAL CENTER, S.A. DE C.V., en lo sucesivo **Bella Skin**, con domicilio en Circuito Músicos #86, Colonia Ciudad Satélite, Municipio de Naucalpan de Juárez, Estado de México, C.P. 53100, es el responsable del uso y protección de sus datos personales proporcionados con motivo de la contratación del servicio estético seleccionado.

Para efectos de la presente Ley, se considerarán como Datos Sensibles: Nombre completo, edad, fecha de nacimiento, estado civil, domicilio, correo electrónico, teléfono particular, del trabajo y celular, forma de contacto preferida e información sobre cómo se enteró de los servicios médicos profesionales de Bella Skin.

De manera adicional, utilizaremos su información personal para las siguientes finalidades que no son necesarias, pero que nos permiten y facilitan brindarle una mejor atención: Cumplimiento con obligaciones de salud y otras obligaciones legales, Contacto con usted para: o concertar citas, así como informarle de cambios de fecha, horario y ubicación de las consultas médicas o proporcionar información sobre exámenes médicos practicados o ampliar información sobre su padecimiento o evaluar la calidad del servicio brindado, Conformación del expediente médico.

No se podrá hacer uso de sus datos personales para otras finalidades diferentes a las escritas a menos que dichas finalidades sean compatibles y puedan considerarse análogas a las anteriores; en caso de que el titular quiera hacer uso de su derecho de acceso, rectificación, cancelación y oposición deberá presentar un escrito dirigido a Centro Bella Skin al correo electrónico bellaskinmx@gmail.com y/o acudir a la sucursal de su elección.

La solicitud a la que hace referencia el párrafo anterior deberá contener como mínimo los requisitos señalados por la LFPDPPP en artículo 29.

En caso de existir algún cambio de este aviso de privacidad, el responsable comunicara dichos cambios mediante un correo electrónico a la cuenta registrada en la base de datos de **Bella Skin** y/o a través de página electrónica oficial.

Bella Skin no se hace responsable en caso de no recibir la notificación por error en los datos proporcionados por el titular a través de cualquier medio.

Los Datos proporcionados a Bella Skin será tratados únicamente por el personal autorizado. El personal autorizado tiene prohibido permitir el acceso de personas no autorizadas y/o utilizar sus datos personales para fines distintos a los establecidos en el presente Aviso de Privacidad.

Bella Skin se compromete a no vender o transferir los datos personales a un tercero, sin el consentimiento previo del titular de los derechos. Asimismo, el titular de los datos, en cualquier momento podrá revocar el consentimiento que haya otorgado al responsable, respecto del tratamiento de sus datos personales.

Cuando los datos personales hayan dejado de ser necesarios para los fines para los cuales se recabaron o en cualquier momento podrá solicitar la revocación de su consentimiento para el uso de sus datos personales, siempre y cuando dichos datos aún se encuentren en posesión de **Bella Skin**. El proceso de cancelación irá precedido de un periodo de bloqueo mediante el cual únicamente se almacenarán sus datos por un tiempo, equivalente al plazo de prescripción de las acciones que dieron origen al tratamiento de sus datos personales o el periodo que por ley se establezca.

El titular de los datos podrá hacer uso de su derecho de oposición en cualquier momento respecto del tratamiento de sus datos personales, cuando exista una causa legítima para ello.

En caso de duda o comentario respecto del presente Aviso de Privacidad, podrá solicitar la información a la dirección de correo electrónico bellaskinmx@gmail.com, respecto de la cual es titular el responsable de los datos **Bella Skin**

El presente Aviso de Privacidad cumple con los requisitos que marca la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares (LFPDPPP), Se firma en _____ a ____ de ____ de ____.

"EL TITULAR"

EL/LA C. _____